
「嘉麻市公民館に関する基本計画」策定業務委託 質問書に対する回答 

 

質問事項（いずれか○で囲んでください）  ①実施要領等  ②提案書等 

 

質問内容 回答内容 

仕様書に関する質問 

仕様書２（１）に関し、 

（イ）公民館活動の現状把握の事前調査 

・施設調査の対象者は誰を想定しておら

れるでしょうか。利用団体や利用者と理

解すればよろしいでしょうか。 

 

 

 

仕様書にもあるように各地区公民館分館８

館と自治公民館５１館の館長や関係者に対

し、各地域での活動内容、施設の維持管理

を中心とした調査を実施する予定です。 

 

（イ）調査対象に、社会教育活動や生涯

学習活動を行っている団体を含めたいと

考えておりますが、教育委員会で把握し

ておられる団体の代表者や宛先等のリス

トをご提供いただけるという理解でよろ

しいでしょうか。 

 

 

団体の代表者や宛先等のリストの提供は可

能ですが、本業務では、公民館組織体系の

統一化を図る目的から、分館と自治公民館

を調査することが基本となると考えていま

す。ただし、施設の利用状況等に関する意

見等を求めることはあると考えています。 

 

 

（カ）郵送調査は市民対象ではないかと

想定されますが、郵送宛先（住所）につ

いては住民基本台帳等からランダム抽出

したデータの名簿またはタックシールを

市からご提供いただけるという理解でよ

ろしいでしょうか。 

 

 

住民基本台帳等からのデータ（タックシー

ル等）の提供は可能です。ただし、タック

シール等の用紙については、準備いただく

ことになるかと思います。 

 

 

（カ）調査票の転送は、一般的に調査会

社（弊社）宛ではなく、市役所宛とした

方が回収率が高まるため、料金受取人払

い等の制度を利用して市でご回収いただ

くことは可能でしょうか。（なおその場合

も、回収費用は策定業務全体のお見積り

に含ませていただく予定です。） 

 

 

個人情報等を考慮し、市役所宛にて回収す

ることで回収率が高まればと思いますの

で、調査の際は十分検討した上で対応して

いきたいと思います。また、後納等による

対応も総務課や郵便局側と協議の上検討し

たいと思います。 



 

（カ）調査対象 3,000件とありますが、 

これは調査票の回収率ではなく、発送数 

という理解で間違いないでしょうか。 

 

 

そのとおり、発送する数とお考え下さい。 

 

本業務を受託した場合その後実施設計等 

の入札参加に制限はありますでしょう

か。 

 

 

本業務については、基本計画策定について

の契約であり、その後実施設計等に対する

入札等はありません。 

 

調査における封筒は、市提供と考えてよ

ろしいでしょうか。 

 

 

 

調査における封筒については、基本委託業

者において準備いただきたいと考えていま

すが、発送時の封筒については、市提供の

封筒の使用も検討できるかと思います。 

 

 

調査における郵送代金は別途と考えてよ

ろしいでしょうか。 

 

 

 

本業務における契約金額内に含めるものと

考えます。なお、後納などによる料金受取

人払い等の制度を利用することは可能と考

えます。 

 

 

調査対象 3,000件はエクセル等のデータ 

提供と考えてよろしいでしょうか。 

 

 

 

住民基本台帳等からのデータ（タックシー

ル等）の提供は可能です。ただし、タック

シール等の用紙については、準備いただく

ことになるかと思います。 

 

 

地区別現況把握におけるヒアリングは施

設管理者に対するヒアリングと考えてよ 

 

地区公民館分館８館と自治公民館５１館の 

館長をはじめとする公民館関係者に対する 

ろしいでしょうか。 ヒアリングが基本であるとお考えいただけ

ればと思います。 

 

 


